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Herr Grebner (Klinikum Ernst von Bergmann) erläutert anhand einer Präsentation die Verände-
rungen der gesundheitspolitischen Gesetzgebung. Dabei geht er auf die Effekte der geplanten 
Reform für das Klinikum Ernst von Bergmann ein und erläutert diese. 
Auf Nachfrage erklärt er, dass die Qualität in Krankenhäusern anhand von Qualitätsparametern 
gemessen wird. 
 
Herr Mertens benennt hier als Beispiel die erfolgreiche Entlassung der Patienten nach dem Kran-
kenhausaufenthalt. Auch die Dekubitus-Raten können gemessen werden. 
 
Auf Nachfrage bezüglich der Strategie zum Erhalt des Klinikums sowie insbesondere des Kran-
kenhauses in Forst als kleineren Standort erklärt Herr Grebner, dass das Krankenhaus Forst eine 
große Geriatrie, eine überregionale Urologie sowie eine gute Qualität in der Geburtshilfe hat. 
Diese drei Disziplinen erhalten das Haus. 
Eine langfristige Strategie zum Erhalt wäre die Bildung einer kommunalen Krankenhauskette. 
 
 

 


